

Maduro afirma que deceso de Isturiz es un gran golpe para los venezolanos



Maduro y su esposa en exequias de Aristóbulo Isturiz

Caracas, 29 abr (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, expresó durante la ceremonia de homenaje póstumo al ministro de Educación, Aristóbulo Istúriz, efectuada en el Palacio Federal Legislativo, que su partida física "es un gran golpe para el pueblo de Venezuela".

"Estamos en un momento muy doloroso. La partida física del profesor Aristóbulo Istúriz es un gran golpe para el pueblo de Venezuela. Los más humildes hoy lloran al profesor Aristóbulo en todas las escuelas del país", expresó el primer mandatario ante familiares y autoridades venezolanas presentes en la

ceremonia.

"Vimos a la gente humilde de las escuelas y de los liceos llorar por su ministro, por su profe Aristóbulo, y cuando los más humildes, los de a pie, los sencillos son capaces de sentir que se ha ido uno de los suyos es el sentimiento más hermoso que podemos recoger de la solidaridad humana", añadió.

Durante su intervención, transmitida por cadena nacional, el jefe de Estado hizo un recuento de la trayectoria política de Aristóbulo Istúriz, resaltando los momentos más importantes como líder popular, sindicalista y revolucionario comprometido con la Revolución Bolivariana.

"Porque la trayectoria de Aristóbulo fue extraordinaria, impecable, como líder popular, como militante de base, como luchador de la causa de los maestros, como luchador revolucionario por una patria distinta, una patria nueva", resaltó el alto dignatario.

El primer mandatario enfatizó que Aristóbulo Istúriz era un hombre de gran pensamiento político. "Muchos lo subestimaban por ser del pueblo, por ser un maestro humilde, pero el era un hombre de altura en pensamiento", expresó.

El presidente venezolano destacó que Aristóbulo Istúriz fue ministro de Educación del comandante Hugo Chávez, cargo que ocupó durante seis años y desde donde impulsó la campaña de alfabetización denominada "Misión Robinson" que logró erradicar el analfabetismo en Venezuela.

"Su lealtad absoluta, su disposición, su disciplina, su capacidad de trabajo, su valentía y su amor profundo por la Patria venezolana. Ese es Aristóbulo Sin lugar a duda, uno de los mejores, uno de los grandes, uno de los gigantes... El negro Aristóbulo", exclamó.

Previo a sus sentidas palabras, el presidente, Nicolás Maduro, otorgó postmortem la Orden Libertadores y Libertadoras de Venezuela en su primera clase, al profesor Aristóbulo Istúriz, quien se desempeñaba como vicepresidente sectorial del Socialismo Territorial y ministro para la Educación.

La máxima distinción fue recibida en el Salón Elíptico de la Asamblea Nacional, por la esposa del maestro, Dyanora Martínez, e hija, Rosiris José Istúriz Martínez, luego de rendir los honores correspondientes en capilla ardiente.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/255651-maduro-afirma-que-deceso-de-isturiz-es-un-gran-golpe-para-los-venezolanos>



Radio Habana Cuba